

Tinjauan yuridis terhadap dugaan insider trading pada perdagangan saham pt Bank Internasional Indonesia Tbk. tanggal 16 Desember 2003 dan analisa penerapan good corporate governance oleh manajemen pt Bank Internasional Indonesia Tbk.

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20324858&lokasi=lokal>

Abstrak

Dalam perdagangan saham, informasi material yang terbuka untuk umum memegang peranan penting dalam pembentukan harga saham sehingga berpengaruh pada permintaan dan penawaran saham. Namun, apabila perdagangan saham tersebut menggunakan informasi yang belum terbuka untuk umum untuk digunakan beberapa pihak yang terkait dengan perdagangan saham tersebut guna mengambil keuntungan pribadi, yang terjadi adalah pelanggaran di Pasar Modal yaitu Insider Trading. Insider Trading merupakan praktik di pasar modal dimana Orang Dalam (insider) melakukan transaksi sekuritas dengan menggunakan informasi eksklusif yang mereka miliki yang belum tersedia bagi masyarakat atau investor. Pelanggaran Insider Trading tersebut timbul karena tidak terjaganya keseimbangan antara kepentingan perusahaan untuk menjaga rahasia perusahaan di satu pihak dan hak-hak pemegang saham untuk melindungi investasi mereka di pihak lain dimana hal ini mengindikasikan manajemen perusahaan tersebut tidak menerapkan prinsip-prinsip Good Corporate Governance (GCG) pada manajemennya. Dalam penelitian kepustakaan ini, melihat bagaimana suatu perdagangan saham diindikasikan terjadi Insider Trading, penerapan GCG dalam manajemen perusahaan terbuka dan melihat bagaimana manajemen perusahaan memberikan perlindungan bagi pemegang sahamnya. Hal ini dikaitkan dengan ada tidaknya pihak orang dalam yang berdasarkan informasi orang dalam digunakan untuk bertransaksi saham tersebut. Agar tidak terjadi kebocoran rahasia perusahaan, maka manajemen perusahaan harus menjaga informasi orang dalam dan melaksanakan prinsip-prinsip GCG. Dan perlindungan bagi pemegang saham yang diberikan oleh manajemen perusahaan melalui pelaksanaan Rapat Umum Pemegang Saham (RUPS).